

DISCUTIENDO ENTRE SOLDADOS LA FILOSOFIA COMUNISTA DEL CAMBIO

Mientras estaba de guardia una noche comenzamos con otros soldados una plática muy buena sobre la dialéctica.

Comenzó como una conversación sobre diferentes temas filosóficos. Empezamos hablando sobre Descartes y luego seguimos con Platón. En seguida hablamos acerca de cuantas verdades hay en el mundo. Yo seguía muy de cerca la conversación y cuando tuve la oportunidad introduje la dialéctica en la conversación.

Ninguno de los soldados sabía qué era eso, pero algunos lo habían oído mencionar. Comencé explicando la diferencia entre el idealismo y el materialismo, la manera científica de analizar el mundo. Esto les interesó mucho, especialmente porque muchos habían oído del idealismo y el materialismo pero no sabían su significado verdadero. La mayoría lo definía como hacen los medios—los idealistas se preocupan por los demás y los materialistas solo piensan en el dinero—. Después de una conversación larga sobre si ellos eran idealistas o materialistas, tuvimos que terminar la conversación porque se había terminado el turno.

En realidad yo no había comprendido, hasta la mañana siguiente, el impacto que yo había tenido

en ellos. Mientras nos formábamos, los muchachos con quienes había platicado la noche anterior se me acercaron, e incluso trajeron a otros, y me pidieron que continuara platicando sobre lo que yo sabía. Esta vez comencé explicando lo que era la dialéctica. Una vez que terminé explicándoles esto, les introduje el materialismo dialecto: la filosofía comunista del cambio, la cual incluye todo los procesos, inclusive como cambiar el mundo.

Me impresionó como seguían atentamente cada palabra. Continuamos la conversación cada oportunidad que tuvimos, cada cual trayendo nuevas preguntas cada vez. Me asombró cuanto les gustó discutir sobre la dialéctica. Nos muestra que no debemos tener miedo platicar cuestiones profundas como estas con soldados o con cualquiera.

Después, un soldado me preguntó como era que yo sabía acerca de estas cosas, y le comenté sobre el periódico que leo, **Bandera Roja**. Se interesó mucho, y acordamos, ya que él se iría pronto para su casa, que yo le enviaría el periódico cuando estuviera ahí.

Soldado Rojo



PCOI ha publicado nuestro manifiesto *Movilizar las Masas para el Comunismo*. Esta disponible en español e inglés. Ordene su copia o copias. Por favor enviar donaciones para costos de impresión y el envío. También pedimos sus sugerencias y críticas.

**Escribir a: PMB 362
3175 S. Hoover St.,
Los Angeles, CA 90007, USA**